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      Аннотация

    
        
          Объект исследования – приемник эталонной частоты 66.6(6) кГц. Цель работы – разработка приемника эталонной частоты 66.6(6) кГц. По итогам проделанной работы был собран рабочий приемник эталонного сигнала, способный принять сигнал RBU 66 на частоте 66,6(6) кГц. Созданный приемник базируется на основе уже созданного ранее на базе СПбПУ, но некорректно работающего прототипа приемника. Для корректной его работы были внесены изменения в схему, перенастроены колебательные контуры в цепи и гетеродин. Созданный радиоприемник можно использовать для синхронизации различного вида оборудования: гетеродинов и синтезаторов частоты. Также, приемник применим при настройке и проверке различных радиопередающих устройств. Выполненную выпускную квалификационную работу можно использовать в качестве инструкции по созданию приемника эталонных сигналов RBU 66.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “the receiver of the reference frequency 66.6(6) kHz”. The given work is devoted to development of a receiver for the reference frequency 66.6 (6) kHz. As a result of the work done, a working receiver of the reference signal was assembled, capable of receiving the RBU 66 signal at a frequency of 66.6 (6) kHz. The created receiver is based on the previously created on the basis of SPbSTU, but incorrectly working prototype of the receiver. For its correct operation, changes were made to the circuit, the oscillatory circuits in the circuit and the local oscillator were reconfigured. The created radio receiver can be used to synchronize various types of equipment: local oscillators and frequency synthesizers. Also, the receiver is applicable when setting up and testing various radio transmitting devices. The final qualification work completed can be used as instructions for creating an RBU 66 reference signal receiver.
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